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REQUERIMENTO Nº 507/2017 

  
 

Requer informações sobre a 
implantação de rede coletora de 
esgoto na Estrada da Servidão – 
Chácaras São Sebastião, na zona 
leste do município. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que os moradores da Estrada da Servidão – 

Chácaras São Sebastião, zona leste do município, reclamam que não 
possuem rede coletora de esgoto doméstico; 

 
CONSIDERANDO que, de acordo com um dos moradores, há 

cerca de 40 residências no bairro que não contam com esse benefício, 
essencial para a preservação de meio ambiente e para a melhoria da 
qualidade de vida da população; 

 
CONSIDERANDO que os moradores do local sequem dispõem 

de fossa séptica e que o esgoto contamina rios, lagos, represas e mares 
porque possui excesso de sedimento e micro-organismos que podem causar 
doenças como a esquistossomose, leptospirose, cólera e piodermites, além do 
mau cheiro. 

 
CONSIDERANDO que, conforme os moradores, a rede coletora 

passa a cerca de 100 metros do bairro e a ampliação dos interceptores é de 
fundamental importância para a região. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existe algum projeto na Administração Municipal visando 

dotar o local de rede coletora de esgoto para a Estrada da Servidão – 
Chácaras São Sebastião?; 
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2º) Se a resposta for positiva, qual é o custo estimado das obras 
e quantas residências serão beneficiadas?; 

  
3º) Existe um cronograma para a execução dessas obras? Qual é 

o prazo de conclusão dos trabalhos?; 
 
4º) Qual é o motivo pelo qual o local ainda não dispõe de rede 

coletora de esgoto?; 
 
5º)  Esse é um projeto que deve ser executado através de plano 

comunitário?; 
 
6º)  No município, há outros locais que não dispõem de rede 

coletora de esgoto doméstico?  Se a resposta for positiva, citar os bairros. 
 
 

6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de abril de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 

 
 
 

 
 
 
 

 


